



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dewasa ini media untuk mengaplikasikan desain terus berkembang dengan pesat dan salah satu ranah yang terus berkembang ialah digital. PT Future Mediatrix Group yang merupakan agensi digital yang bergerak di industri kreatif ikut turut serta menggunakan media digital tersebut dengan menyediakan layanan *digital marketing, social media management, SEO, SEM, pengembangan website, digital campaign, branding, aplikasi, dan pembuatan foto dan videography* (Future Mediatrix Group, 2019). Dengan layanan yang bervariasi dan berbagai media untuk mengaplikasikannya, oleh karena itu penulis memilih untuk melakukan proses kerja magang di PT Future Mediatrix Group untuk mendapatkan pengetahuan lebih banyak dalam dunia desain grafis dan teknologi yang berguna sebagai persiapan penulis dalam dunia kerja yang akan datang.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang di PT Future Mediatrix Group ini dilakukan dengan tujuan antara lain untuk:

- Mendapatkan pengalaman nyata dan pengetahuan dalam industri kreatif sebagai desainer grafis dalam sebuah agensi digital dalam menyelesaikan proyek dari berbagai industri.
- Mempelajari bidang lain yang berkaitan dengan desain grafis antara lain user interface dan user experience desain.

- Membangun hubungan dengan pekerja profesional dalam bidangnya masing-masing terutama dalam bidang desain grafis.
- Sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Desain.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis memulai proses melamar kerja magang dengan mengirimkan CV beserta portofolio kepada e-mail perusahaan yang didapatkan dalam website perusahaan yang kemudian direspon dalam kurung waktu 3 hari kerja. Proses wawancara dilakukan sehari sesudah melakukan perjanjian untuk wawancara. Pada proses wawancara, penulis dijelaskan sejarah PT Future Mediatrix Group, pimpinan perusahaan, alur kerja, serta klien-klien yang sedang bekerja sama selain itu, penulis melakukan kesepakatan untuk melakukan proses kerja magang selama dua bulan dengan hari kerja senin sampai jumat selama sembilan jam mulai dari pukul sembilan hingga jam enam sore termasuk satu jam istirahat.

Proses pengerjaan dapat dilakukan pada saat diluar jam kerja apabila terdapat pekerjaan yang harus diselesaikan besok harinya atau deadline yang dimajukan, tidak jarang juga beberapa pekerjaan harus dilakukan pada hari libur. Setiap desainer di PT Future Mediatrix Group baik pekerja tetap maupun magang menangani lebih dari satu klien, tidak jarang juga penulis melakukan pekerjaan diluar desain grafis, antara lain sebagai fotografer dan videografer apabila terdapat tim yang membutuhkan.

Pekerja magang juga ikut serta dalam *kick-off meeting* yang diadakan oleh klien untuk membahas pekerjaan yang akan dilakukan dan mempelajari *brief* secara langsung oleh klien tentang proyek yang akan dimulai, sehingga pekerja magang

dapat mempersiapkan dan mempelajari perusahaan tersebut beserta brief. Selain itu setiap bulan terdapat meeting bulanan oleh klien untuk membahas progres yang telah berjalan sebulan terkahir, pejerka mangang juga mendapatkan masukan dari klien untk menngkatkan kualitas hasil kerja.

Pekerjaan yang akan dilakukan oleh pekerja magang didapatkan melalui project manager setelah proses *briefing*, pekerjaan juga datang dari permintaan *creative director* serta CEO apabila terdapat permintaan khusus diluar proyek dari klien. Pekerja magang dituntut untuk menyelesaikan pekerjaan dengan hasil yang maksimal dengan waktu yang cepat dibawah pengawasan *creative director*. Pada akhir proses kerja magang, pekerja magang wajib untuk memberikan semua hasil kerja magang yang sudah di arsip di dalam satu folder.